

HORIZONS

L'info-magazine du Chambon-Feugerolles



**Instants
magiques
en ville**

lechambon.fr

Le Chambon
Feugerolles

COMMUNE DE SAINT-ÉTIENNE MÉTROPOLE



VILLE DU CHAMBON-FEUGEROLLES

MARCHÉ de Noël

LES 12, 13 ET 14 DÉCEMBRE/25

vendredi 16h-20h / samedi - dimanche 10h30-18h

Parc Jean Moulin

VENDREDI 12

- 17h - Déambulation de **La Banda Croq'notes**
- 17h45 - **Big Dancers** - Parvis de l'hôtel de ville - **SPECTACLE GRATUIT**
- 18h30 - Concert de **La Banda Croq'notes** - Kiosque

ANIMATIONS

Vendredi 12
de 16h30 à 18h30
Place Louis Pasteur

Renseignements :
04 77 40 30 19



idée cadeau Des chalets pour vos achats
de fin d'année, la maison du **PÈRE NOËL**
et de nombreuses **ANIMATIONS**

Programme sur lechambon.fr

Le Chambon
Feugeroles
COMMUNE DE SAINT-ÉTIENNE MÉTROPOLE

Association Commerciale
ACCF
du Chambon-Feugeroles

SOMMAIRE

- 4 **A**ctualités
 - Ouverture du bureau de police nationale
 - A l'approche des élections municipales
- 8 **D**ossier
 - Un mois de décembre à partager
- 12 **S**anté
 - L'accompagnement à domicile évolue
- 13 **T**ravaux
 - Zoom sur les derniers travaux
- 14 **T**ransition écologique
 - La cour d'Acti'Mômes reverdit
- 15 **S**eniors
 - Maintenir le lien social : le secret d'une belle vieillesse
- 16 **E**ntreprise
 - Groupe Agostinelli : un acteur industriel de référence
- 17 **J**eunesse
 - Une Maison d'enfants à caractère social
- 18 **S**port
 - Les Pieds Plats : la randonnée pour tous, toute l'année
- 19 **C**ulture
 - Offrez un spectacle pour Noël !
- 20 **C**oup de projecteur
- 22 **I**nstagram

L'info-magazine
du Chambon-Feugerolles
N°136 - Décembre 2025
Directeur de la publication :
David Fara
Réalisation, crédit photos
et régie publicitaire :
Ville du Chambon-Feugerolles,
service communication,
04 77 40 30 39
communication@lechambon.fr
Maquette : Zen Communication
Impression : Sud Offset
Distribution : Relais Ondaine
Tirage : 6 300 exemplaires
Ville du Chambon-Feugerolles
Place Jean Jaurès - BP 39
42501 Le Chambon-Feugerolles cedex
Tél. : 04 77 40 30 20
Site Internet : lechambon.fr



Un temps pour la lumière et la solidarité

L'hiver s'installe, avec ses jours plus courts et son froid mordant. Alors notre ville s'illumine, se pare de décos et s'enveloppe d'une ambiance chaleureuse.

Fidèle à sa tradition, elle renouvelle la magie d'un marché de Noël aussi accueillant qu'enchanté. Spectacles captivants, animations pour petits et grands, chalets regorgeant de saveurs et de créations artisanales : trois jours d'exception pour fêter Noël au cœur de notre commune.

Vous retrouverez dans ce numéro une présentation détaillée de ces moments festifs, ainsi que l'actualité marquante de notre ville, comme la réouverture du bureau de police nationale ou l'évolution du service d'aide à domicile Trait d'Unions.

Cette période, propice au repos et aux retrouvailles, peut néanmoins être plus difficile pour celles et ceux qui



connaissent la solitude ou des temps de fragilité. Le Centre communal d'action sociale (CCAS) reste pleinement mobilisé pour les accompagner, tout comme les associations locales qui, jour après jour, leur offrent écoute et soutien.

L'occasion de saluer ici l'engagement sans faille des bénévoles, des aidants et des professionnels qui, par leur dévouement, incarnent les valeurs d'entraide et de solidarité. Leur action nous rappelle avec force que Noël est avant tout une fête de l'humanité, du partage et de la fraternité.

Puisse chacun d'entre vous trouver, dans ces jours à venir, un peu de réconfort, de chaleur et de sérénité.

David FARA
Maire
Vice-président de Saint-Étienne Métropole



Bureau de police nationale du Chambon-Feugerolles situé 15 rue de la République

Ouverture du bureau de police nationale

Depuis le 4 novembre, le bureau de police nationale du Chambon-Feugerolles situé 15 rue de la République a ouvert ses portes. Il accueille le public, les mardis et jeudis, de 9h à 13h.

Sur place, les policiers sont en mesure de vous orienter dans vos démarches et, si nécessaire, de recueillir les mains courantes ou les plaintes.

La plainte en ligne pour les infractions contre les biens

Parallèlement à cet accueil physique, il est possible de déposer une plainte en ligne pour une infraction contre les biens, comme un vol, un cambriolage, une dégradation ou une escroquerie hors internet, et ce dès lors que l'auteur est inconnu. Ce dispositif

permet aux victimes de remplir un formulaire depuis le site dédié et de valider leur déclaration. Celle-ci est ensuite transmise aux services compétents.

Une procédure entièrement sécurisée, à l'adresse : plainte-en-ligne.masecurite.interieur.gouv.fr

PLAINE ET MAIN COURANTE : QUELLE DIFFÉRENCE ?

Une main courante permet de déclarer des faits sans demander de poursuites immédiates. Elle sert à garder une trace officielle d'événements qui peuvent devenir importants par la suite : nuisances, menaces verbales, incidents répétés, comportements inquiétants ou conflits de voisinage.

Une plainte en revanche enclenche une procédure judiciaire. Elle est déposée lorsqu'une personne est victime d'une infraction définie par la loi, comme un vol, une dégradation, une escroquerie ou des violences. Elle peut donner lieu à une enquête et à d'éventuelles poursuites contre l'auteur des faits.



Le bureau de police nationale du Chambon-Feugerolles est ouvert les mardis et jeudis de 9h à 13h



LES NUMÉROS À CONNAÎTRE EN CAS D'URGENCE

LES NUMÉROS D'APPEL D'URGENCE PERMETTENT DE JOINDRE GRATUITEMENT LES SECOURS 24H/24

17 POLICE SECOURS

Signaler une infraction qui nécessite l'intervention immédiate de la police.

112

URGENCE EUROPÉENNE

Si vous êtes victime ou témoin d'un accident dans un pays de l'Union Européenne.

18

SAPEURS-POMPIERS

Signaler une situation de péril ou un accident concernant des biens ou des personnes.

15

SAMU SERVICE D'AIDE MÉDICALE URGENTE

Obtenir l'intervention d'une équipe médicale lors d'une situation de détresse vitale.

114

URGENCE POUR PERSONNES SOURDES ET MALENTENDANTES

Signaler une situation qui nécessite les services de secours. Numéro accessible par fax et SMS.

Dates

Hôtel de ville

■ Du lundi au vendredi :
8h30 à 12h et 13h à 17h
Ouverture le mardi jusqu'à 18h
(hors vacances scolaires) pour les
services accueil et état-civil
04 77 40 30 20

Médiathèque municipale

■ Mardi : 15h à 18h
■ Mercredi : 10h à 12h
et 14h à 19h
■ Jeudi : 16h à 18h
■ Vendredi : 12h à 18h
■ Samedi : 9h30 à 12h30
Vacances scolaires : rendez-vous
sur mediatheque.lechambon.fr



L'agenda 2026 à retirer en mairie

Le traditionnel agenda municipal sera disponible à l'accueil de la mairie dès le 17 décembre.

Vous y trouverez toutes les informations essentielles de votre ville : annuaire professionnels, services administratifs et des informations utiles à la vie quotidienne. De quoi commencer l'année, de manière organisée et du bon pied !

Les jeunes élus actifs et citoyens

Les conseils municipaux enfants (CME) et jeunes (CMJ) ne manquent pas d'idées, de projets et d'énergie. Ils étaient présents à la cérémonie du 11 novembre, ont pris part au grand débat d'ados à Saint-Étienne le 14 novembre, et ont été invités aux Rencontres gourmandes pour découvrir des ateliers culinaires.

Trois jeunes élus ont également représenté la Ville au grand débat d'ados des États



Cérémonie du 11 novembre

Généraux des Droits de l'Enfant au Sénat le 22 novembre dernier.

Parmi les autres temps forts, la visite d'une exposition sur le thème de la mine à la médiathèque, la journée intergénérationnelle avec le Conseil Communal des Aînés pour présenter la charte « Jeunes et vieux : ensemble c'est mieux ! », et la tenue d'un stand lors du Téléthon.

Une jeunesse résolument active et exemplaire qui sera évidemment présente lors du marché de Noël avec un stand de cartes de vœux et une chasse au trésor !



Réunion du Conseil municipal jeunes

Pôle de services

■ Du lundi au vendredi :
8h30 à 12h et 13h à 17h
04 77 10 18 20

Ludothèque municipale

Période scolaire
■ Mardi : 10h à 12h et 16h30 à 18h30
■ Mercredi : 10h à 12h et 14h à 17h
■ Samedi : 10h à 12h

Laep'inou

Période scolaire
■ Jeudi : 8h30 à 11h30

Marché de producteurs

Chaque mercredi de 15h à 18h45 sur l'Espace festif

Marché forain

Chaque lundi et vendredi de 7h30 à 12h sur l'Espace festif

Horaires

Recensement de la population du 15 janvier au 21 février 2026

Réalisé chaque année sur une petite partie de la population choisie au hasard par l'INSEE, le recensement permet d'actualiser le nombre d'habitants et de mieux connaître leurs besoins afin d'adapter les services publics de la commune.

Les personnes concernées recevront un courrier mi-décembre. L'un des trois agents recenseurs, monsieur Chazal, mesdames Santos ou Zenati (de gauche à droite sur la photo ci-dessous), se présentera ensuite à leur domicile, muni de sa carte officielle. Il remettra des codes personnels permettant de répondre facilement en ligne sur le site dédié www.le-recensement-et-moi.fr

Pour ceux qui ne peuvent pas utiliser internet, des questionnaires papier seront proposés.

Le recensement est gratuit, confidentiel et obligatoire.

Attention : tout site demandant un paiement est frauduleux.



A l'approche des élections municipales

Les prochaines élections municipales se dérouleront les dimanches 15 mars (1^{er} tour) et 22 mars (en cas de 2nd tour) 2026.

Inscription sur les listes électorales

Tous les citoyens français âgés d'au moins 18 ans la veille du scrutin, inscrits sur la liste électorale de leur commune et jouissant de leurs droits civiques peuvent voter. Les citoyens de l'Union européenne résidant en France peuvent également voter sous certaines conditions, notamment celle d'être résidents de la commune.

L'inscription sur liste peut être réalisée en ligne sur service-public.fr jusqu'au 4 février 2026, ou en mairie jusqu'au 6 février 2026, via un formulaire papier accompagné d'un justificatif de domicile et d'une pièce d'identité. Les jeunes ayant effectué leur recensement citoyen à 16 ans sont automatiquement inscrits. Dans le cas contraire, la procédure à suivre est identique que pour les autres électeurs.

Le délai d'inscription est prolongé jusqu'au 5 mars 2026 pour certaines situations particulières (jeune de 18 ans non recensé, déménagement pour un motif professionnel, acquisition

de la nationalité française, recouvrement du droit de vote).

Pour vérifier votre inscription sur liste électorale et l'adresse de votre bureau de vote, rendez-vous sur service-public.fr

Le jour du vote

Les électeurs sont invités à se présenter dans le bureau de vote indiqué sur leur carte électorale de 8h à 18h, munis d'un document d'identité en cours de validité (carte d'identité, passeport, permis de conduire...). La présentation de la carte électorale n'est pas obligatoire.

Voter par procuration

Les électeurs qui ne peuvent pas se déplacer le jour du scrutin ont la possibilité de voter par procuration. La demande s'effectue en ligne sur maprocuration.gouv.fr puis doit être validée dans un commissariat, une gendarmerie ou un consulat dans un délai de deux mois. La procuration peut être établie jusqu'à la veille du scrutin. L'électeur devra présenter un titre d'identité et sa référence d'enregistrement.

Plus d'informations :
Service à la population : 04 77 40 30 17 ou service-public.fr

Besoin d'aide pour obtenir votre QR code déchèterie ?

Pour accéder aux déchèteries de Saint-Étienne Métropole, un QR code personnel est désormais nécessaire. Sa création peut se faire en ligne depuis le site decheteries.saint-etienne-metropole.fr

Pour toute personne éloignée du numérique ou pour qui la démarche paraît complexe, le conseiller numérique de la Ville peut vous accompagner.

Habitué à guider les usagers dans leurs démarches informatiques, il aide à créer un compte, à générer le QR code et à



La Ville lauréate des Trophées des maires de la Loire

La dixième édition des Trophées des maires de la Loire, organisée par La Tribune-Le Progrès en collaboration avec l'AMF42 (Association des maires et des présidents d'intercommunalité de la Loire) et l'AMR42 (Association des maires ruraux de la Loire) s'est tenue jeudi 6 novembre à Montbrison. Cette soirée a permis de valoriser les initiatives originales et exemplaires des com-

l'installer sur un téléphone ou à l'imprimer. Plus largement, il reste disponible pour toute question liée au numérique et propose un accompagnement personnalisé, adapté à chaque niveau et besoin.

Pour prendre rendez-vous avec le conseiller numérique, contacter le 06 11 42 99 54. Des permanences ont lieu au pôle de services le lundi matin, et en mairie le lundi après-midi et le mardi.

Régulation de la vente et de la consommation d'alcool

Afin de garantir la tranquillité, la sécurité et la salubrité publique, des mesures encadrent la vente et la consommation d'alcool sur la commune. Les établissements de restauration et les débits de boissons doivent fermer entre minuit et 5h tous les jours. La vente d'alcool à emporter est interdite entre 20h et 7h. La consommation d'alcool sur l'espace public est également interdite chaque jour entre 16h30 et

6h. Des dispositions qui visent à prévenir les nuisances et assurer la tranquillité et la salubrité des lieux publics.

Déneigement : la Ville en vigilance

La saison hivernale est lancée. De novembre à mars, les agents de la Ville suivent attentivement les bulletins météo, et un agent d'astreinte est chaque nuit mobilisé afin de surveiller l'évolution des conditions.

En cas de chute de neige, quatre véhicules municipaux sont engagés, avec le renfort de trois engins d'agriculteurs pres-tataires, pour intervenir sur la commune. Les axes principaux sont traités en priorité, puis les voies secondaires.

Il est rappelé que chaque habitant doit assurer le déneigement du trottoir situé devant son domicile. Par ailleurs, un numéro d'urgence, le 115, permet de signaler toute personne dormant dans la rue durant la période hivernale.



Un mois de décembre à p



Ambiance féérique au kiosque du parc Jean Moulin

Chaque année, Le Chambon-Feugerolles et plus particulièrement le parc Jean Moulin se parent de leurs habits de lumière pour célébrer la plus féérique des saisons. Illuminations, marché artisanal, animations pour petits et grands, spectacles et gourmandises : la Ville, les associations et les commerçants se mobilisent pour offrir un mois de décembre festif et familial.

Le marché de Noël au parc Jean Moulin

Le marché de Noël vous accueillera du vendredi 12 au dimanche 14 décembre, au cœur du parc Jean Moulin. Dans les chalets en bois seront présents des artisans proposant leurs créations : cadeaux originaux, objets de décoration et gourmandises sucrées ou salées. Une belle occasion de dénicher des présents inédits pour chaque membre de la famille !

Tout au long du week-end, un beau programme d'animations sera proposé aux plus jeunes : sculpteur sur ballons, kart à pédales, manège, structure gonflable, sculpteur sur glace, balades à dos de poneys, atelier maquillage, déambulation de mascottes... Le chalet du Père Noël sera l'écrin où les enfants pourront rencontrer le grand bonhomme rouge et repartir avec une photo souvenir.

Sans oublier les structures partenaires qui occuperont des stands. La ludothèque municipale proposera des jeux pour toute la famille. L'association commerciale du Chambon-Feugerolles (ACCF) organisera en partie



Distribution de papillotes par le Père Noël en personne !

Le marché de Noël sera ouvert vendredi 12 (de 16h à 20h), samedi 13 et dimanche 14 décembre (de 10h30 à 18h)

Partager

nariat avec le lycée des métiers de la mode Adrien Testud un concours du pull moche de Noël, ainsi que des ateliers de confection de boules, sacs ou emballages cadeaux tenus par les élèves. Les Conseils municipaux enfants et jeunes prépareront diverses animations, dont une chasse aux trésors.

Découvrez le programme détaillé page 11.

Trois jours de fête et de spectacles

Le marché sera rythmé par des temps forts tout au long du week-end : musiques ambulantes, spectacles lumineux, contes, concerts et rendez-vous culturels. Chaque journée promet son lot de surprises et de moments de partage pour petits et grands.

Vendredi 12 décembre

Les festivités débuteront à 17h avec la déambulation de la Banda Croq'notes, qui entraînera le public depuis le parvis de l'Hôtel de Ville jusqu'au parc dans une ambiance musicale. À 17h45, place aux marionnettes lumineuses de quatre mètres de haut : un moment poétique à ne pas manquer ! Puis, à 18h30, la Banda Croq'notes reviendra pour clôturer la soirée pour un concert sous le kiosque.



La place Pasteur participera elle aussi à la fête, avec des balades à dos de poneys proposées de 16h30 à 18h30 et plusieurs ateliers spécialement pensés pour les enfants.

Samedi 13 décembre

La magie se poursuivra à la médiathèque, à 10h30, avec la compagnie Wakibus, qui contera des histoires traditionnelles de Noël aux enfants dès 4 ans. Inscriptions obligatoires au 04 77 40 04 40.

Dimanche 14 décembre

Le dernier spectacle du week-end aura lieu à La Forge, à 14h30, avec le concert « Je n'aurai pas le temps », un hommage à Michel Fugain. Spécialement pensé pour les seniors, mais ouvert à tous, il offrira un moment convivial et culturel au cœur des festivités de fin d'année. Comme chaque année, l'entrée est gratuite pour les Chambonnaires de plus de 65 ans, les billets sont à retirer à l'accueil de la mairie.

Mise en lumière du cœur de ville

Les illuminations du cœur de ville contribueront à l'atmosphère festive et chaleureuse.



Au parc Jean Moulin, le kiosque sera illuminé, la pergola lumineuse sera installée à



Un mois de décembre à p

l'entrée et de nombreuses décos viendront sublimer les allées.

Sur l'espace festif de la place Jean Jaurès, l'incontournable ours Denis est de retour ! Réalisé par les services municipaux, il reste une attraction appréciée des petits comme des grands. A vos selfies et photos souvenirs !

Les rues de la République, Thomas et Zola s'illumineront également, offrant une touche de lumière festive aux promeneurs jusqu'au début du mois de janvier.

Les commerces en fête

L'esprit de fête sera également présent dans les commerces chambonnaires, avec la grande tombola organisée par l'Association commerciale du Chambon-Feugerolles (ACCF).

Pour participer, il suffira de remplir un bulletin de jeu disponible dans les boutiques adhérentes et de le déposer dans l'une des urnes prévues à cet effet. Le tirage au sort, organisé le 6 janvier, permettra de remporter de nombreux lots : enceinte connectée, séjours, bons cadeaux...

Les commerçants participants offriront également à leurs clients des coupons pour un tour de poney pendant le marché de Noël !

Entre les chalets gourmands, les lumières scintillantes et les rires des enfants, le marché de Noël du Chambon-Feugerolles promet un week-end inoubliable, placé sous le signe de la convivialité, du partage et de la féerie.

MR : Quels produits seront proposés sur le marché ?

Les chalets du marché de Noël feront la part belle aux artisans, qui proposeront un large choix de créations artisanales. De nombreuses idées à glisser sous le sapin seront à découvrir au fil des stands. Les gourmands ne seront pas en reste, avec des produits sucrés et salés tels que confiseries, biscuits, chocolats, mais aussi des petites douceurs à déguster sur place ou à emporter. Au total, ce sont une quinzaine de chalets et de stands qui vous attendront ces jours là ! Le marché offre aussi un véritable espace de loisirs pour toute la famille. Manège, karts à pédales, balades à dos de poney, jeux proposés par la ludothèque et, bien sûr, la rencontre tant attendue avec le Père Noël... Tout est réuni pour passer un agréable moment en famille et vivre la magie de Noël.

FM : Comment a été élaboré le programme de ce week-end ?

Le programme a été construit dans l'objectif de plonger au cœur de la magie de Noël. Le spectacle lumineux occupe une place centrale, afin d'apporter cette dimension poétique et enchantée qui fait le charme de cette période de l'année. Les talents locaux sont également à l'honneur, à l'image de La Banda Croq'notes, groupe chambonnais, qui offrira plusieurs pauses musicales. Le programme s'appuie aussi sur les équipements culturels municipaux. La médiathèque, par exemple, accueillera un spectacle de contes, où les plus jeunes pourront s'évader à travers des histoires traditionnelles. Enfin, nous avons souhaité que chacun puisse trouver un temps fort qui lui corresponde. C'est pourquoi un spectacle dédié aux seniors est proposé à La Forge : un moment culturel accessible et convivial, qui contribue à faire du marché de Noël une fête intergénérationnelle.



Michel Rochette
Adjoint au maire délégué
au commerce
et à la vie économique



Fabienne Marmorat
Adjointe au maire déléguée
à la culture



Partager

Des CHALETS
pour vos achats de fin d'année,
la maison du PÈRE NOËL,
un MANÈGE et de
NOMBREUSES ANIMATIONS

Parc Jean Moulin

12/12 ■ 16h30/18h30 Sculpteur sur ballons
■ 16h30/19h Jeux par la ludothèque ■
16h30/19h30 Père Noël ■ Concours pull
moche de Noël par l'ACCF ■ 17h/18h30
Déambulation de La Banda Croq'notes et
spectacle Big Dancers ■ 18h30 Concert de
La Banda Croq'notes kiosque

13/12 ■ 10h30/18h Karts à pédales pour les
3/8 ans ■ Structure gonflable ■ 11h30/12h30
Concert de l'ACL et l'EIA kiosque ■
13h30/16h30 Père Noël ■ 14h/18h Jeux par la
ludothèque ■ Atelier par le Conseil municipal
enfants ■ Chasse aux trésors par le Conseil
municipal jeunes ■ Atelier maquillage ■ Atelier
confection « boules de Noël » par l'ACCF ■
14h30/17h30 Poneys ■ 14h30/18h Sculpteur
sur glace ■ Déambulation de mascottes
■ **14/12** ■ 10h30/18h Structure gonflable ■
14h/17h Photos avec le Père Noël offertes
par la Ville ■ 14h/18h Jeux par la ludothèque ■
■ Atelier maquillage ■ Atelier création ■ Atelier
confection « sac ou emballage cadeau » par
l'ACCF ■ 14h30/17h30 Poneys ■ 14h30/18h
Sculpteur sur glace

Place Louis Pasteur

12/12 ■ 16h30/18h30 Poneys ■ Atelier de Noël

Renseignements :

04 77 40 30 19

vendredi 12/12

BIG DANCERS

17h45 - Parc Jean Moulin et parvis de l'hôtel de ville



samedi 13/12

VEILLÉE D'HIVER

10h30

Médiathèque municipale
A partir de 4 ans

Inscription obligatoire
au 04 77 40 04 40

Wakibus
compagnie



dimanche 14/12

« JE N'AURAI PAS LE TEMPS »

Hommage à Michel Fugain

14h30 - La Forge

10€/Gratuit pour les Chambonnaires de plus de 65 ans
Places à retirer à l'accueil de la mairie
Renseignements au 04 77 40 30 20



Le futur centre de santé Les Molières prend forme

Lancé en mars 2025, le chantier du futur centre de santé situé au cœur de l'éco-quartier Les Molières progresse.

À l'extérieur, la structure du bâtiment, réalisée en béton de bois en cohérence avec les exigences environnementales de l'éco-quartier, sera habillée d'un parement de brique d'ici le début de l'année 2026. La toiture végétalisée viendra compléter cette architecture.

À l'intérieur, les espaces se dessinent peu à peu : les cloisons sont en cours de finalisation et les travaux d'isolation avancent à bon rythme.

L'établissement devrait accueillir ses premiers patients mi-2026.



Service autonomie Trait d'unions : aucun changement pour les usagers

L'accompagnement à domicile évolue

Dans le cadre d'un décret national, tous les services de soins infirmiers à domicile (SSIAD) doivent se rapprocher d'un service d'aide et d'accompagnement. Cela sera donc le cas au Chambon-Feugerolles entre le SSIAD et Pléiades, donnant ainsi naissance au « Service autonomie Trait d'unions ». Cette évolution s'inscrit dans une démarche de coordination renforcée entre les professionnels du soin et ceux de l'accompagnement à domicile.

Aucun changement pour les usagers

Pour les usagers, cela ne change rien dans la pratique. Les équipes intervenant à domicile restent les mêmes, tout comme la qualité des soins, l'organisation du service et les modalités de contact. Ils peuvent continuer à joindre l'infirmière coordinatrice au 04 77 10 18 24, et le standard de Pléiades demeure accessible au 04 28 21 03 00.

Le Service autonomie Trait d'unions s'adresse aux personnes âgées ou en situation de handicap.

cap souhaitant rester à leur domicile dans les meilleures conditions possibles. Il assure à la fois des soins infirmiers à domicile, des soins d'hygiène et de confort comme l'aide à la toilette, les massages ou la réflexologie plantaire.

Une offre de services supplémentaires

Le service proposera désormais un accompagnement personnalisé dans les gestes de la vie quotidienne : aide à l'entretien du logement, aux courses, à la préparation des repas, un soutien à la vie sociale... Cette approche globale vise à prévenir l'isolement et la perte d'autonomie.

En réunissant leurs compétences au sein d'un même service, les équipes de soins et d'aide à domicile coordonnent leurs actions de manière plus efficace, afin de favoriser le maintien à domicile conformément aux souhaits des personnes accompagnées.



Les travaux rue James Jackson se poursuivent

Zoom sur les derniers travaux

Dernière étape rue James Jackson

Rue James Jackson, la dernière phase du chantier a démarré mi-octobre. Elle concerne la portion comprise entre le n°42 et le rond-point du Puits du Marais. Cette ultime étape prévoit la reprise complète de la voirie et des trottoirs, la prolongation de la piste cyclable, la création d'un îlot central pour sécuriser la circulation et améliorer la récupération des eaux pluviales, ainsi que la création d'un parking. Le stationnement situé au niveau du rond-point sera également réaménagé. La fin des travaux est prévue début 2026.

Deux nouveaux murs anti-bruit

Côté RN88, un second mur anti-bruit se dresse au niveau de la rue du Chambon. Un troisième est actuellement en construction dans le sens Firminy-Saint-Étienne, au niveau de la sortie 28.

Le chantier du city stade de la rue Maxime Gorki touche à sa fin. L'équipement sera ouvert au public fin décembre.



Avancement des travaux du city stade rue Maxime Gorki

Création d'un pont et restauration des berges

Plus à l'Ouest, le projet de requalification du secteur Bargette-République se poursuit. La deuxième phase des travaux sera lancée début 2026 avec la construction d'un pont dans le prolongement de la rue de Bergognon et le réaménagement des berges de l'Ondaine, qui visent à limiter le risque d'inondation et restaurer la biodiversité. Les travaux se dérouleront sans incidence sur la circulation.

Poursuite du programme voirie et assainissement

Saint-Étienne Métropole a procédé à la reprise de plusieurs chaussées de la commune. La rue Pablo Picasso et le chemin des Brosses ont été refaits ainsi que l'enrobé des routes de Malmont et Benoît Frachon.

La mise aux normes des feux tricolores se poursuit, avec l'installation d'une signalisation sonore destinée aux personnes malvoyantes.

Des travaux d'assainissement ont enfin été menés rues des Myrtilles, Beauséjour et de la Michalière.



Reprise de voirie rue Pablo Picasso

Transition écologique

Le toit du complexe Porte du Pilat équipé de plus de 360 panneaux solaires

Depuis quelques semaines, le complexe sportif Porte du Pilat est doté d'une vaste installation photovoltaïque couvrant 680 m² de toiture.

Avec une production estimée à 177 MWh par an, soit l'équivalent de la consommation annuelle de 152 habitants (hors chauffage et eau chaude), l'installation permet d'alimenter en électricité le complexe et une partie du quartier. Un exemple concret de production locale d'énergie renouvelable directement réinjectée dans le réseau.

Le Centre Technique Municipal s'inscrit lui aussi dans cette dynamique, équipé de 632 m² de panneaux solaires, dont la production est estimée à environ 94 MWh par an.



Végétalisation en cours



Avant travaux

La cour d'Acti'mômes reverdit

La Ville poursuit sa démarche de végétalisation des cours dont l'objectif est d'apporter davantage de verdure, d'ombre et de fraîcheur dans des lieux urbanisés qui emmagasinent la chaleur en été.

Plusieurs établissements ont déjà bénéficié de ces aménagements : un îlot végétalisé a vu le jour dans la cour du groupe scolaire Ferry-Pauzière. Suivi de la cour de l'école maternelle Jean Jaurès, repensée avec l'installation d'une pergola. Puis l'école maternelle Victor Hugo a accueilli un îlot de fraîcheur associant parcours ludique, pergola végétalisée et plantations aromatiques.

Un nouvel écrin de verdure pour les enfants

Cette année, c'est au tour du centre de loisirs et jardin d'enfants Acti'Mômes de voir leur cour transformée et végétalisée !

Côté jardin d'enfants, le revêtement goudronné a entièrement disparu, remplacé par de la pelouse et des espaces sablés. Côté centre de loisirs, seule la zone sous l'ombrière conserve une surface minérale, tandis que le reste de la surface a été engazonné. Des arbres et arbustes

ont également été plantés afin d'apporter de l'ombre et de la fraîcheur.

Ces aménagements, qui complètent les travaux de rafraîchissement de 3 salles d'activités et de la salle de restauration du jardin d'enfants, offriront un cadre plus agréable et plus propice aux activités de plein air pour le jeune public qui fréquente les lieux.

L'opération, débutée pendant les vacances de la Toussaint, bénéficie du soutien financier de Saint-Étienne Métropole pour la partie travaux publics et végétalisation, et de celui de la Caisse d'Allocations Familiales (CAF) pour l'achat d'équipements et de jeux.

Dans les mois à venir, des travaux d'isolation des mur extérieurs sont programmés.



Pergola de l'école maternelle Jean Jaurès



La résidence autonomie Quiétude propose des animations qui rassemblent de nombreux participants !

Maintenir le lien social : le secret d'une belle **vieillesse**

Veillir fait partie de l'ordre naturel des choses. Mais bien vieillir est un projet collectif ! De nombreuses études le montrent : les relations sociales contribuent à améliorer le capital santé. Être entouré réduit les risques d'isolement, de dépression, et même certaines maladies liées à l'âge. Entretenir des liens, c'est aussi stimuler sa mémoire, sa vitalité et sa joie de vivre.

Au Chambon-Feugerolles, le lien social et la convivialité sont au cœur de la qualité de vie des aînés. Parce qu'échanger, rire, partager un café ou une promenade, c'est essentiel pour rester en bonne santé.

Des moments pour se rencontrer

Tout au long de l'année, de nombreux acteurs œuvrent pour cultiver les moments de partage.

La résidence autonomie Quiétude propose un service de restauration et accueille les

seniors extérieurs autour d'un programme d'animations variées.

Le programme « Envie de sortir » invite à découvrir une palette d'activités culturelles, de loisirs ou de prévention.

Les voyages « Seniors en vacances » sont autant d'occasions de s'évader, de créer des amitiés et de partager des souvenirs.

Les associations locales offrent enfin de nombreuses possibilités de pratiquer une activité, découvrir, s'engager ou simplement échanger.

Ces moments de convivialité sont autant d'occasions de préserver le lien social et d'ajouter de la vie aux années.

Pour toute question relative au logement, aux loisirs, aux transports, aux aides ou aux services disponibles, la ligne Allo seniors, accessible au 06 29 49 35 16, est ouverte du lundi au vendredi, de 9h à 17h.



De nouveaux équipements pour les seniors

Dans le cadre de sa labellisation au réseau Ville amie des aînés, la commune mobilise un fonds de soutien dédié au développement d'équipements adaptés aux personnes âgées.

Deux projets concrets verront le jour dans les prochaines semaines :

- Des toilettes publiques seront installées place Claudinon-Giraudet, répondant aux normes d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite.

- Deux îlots de convivialité seront aménagés dans les parcs municipaux. Composés de bancs et d'une table centrale, ces espaces invitent toutes les générations à se retrouver, échanger ou partager des moments de jeu en plein air.

Le Groupe quadragénaire en pleine forme !

Le 2 octobre dernier, le Groupe Agostinelli a célébré ses 40 ans d'existence lors d'une soirée réunissant près de 250 invités : clients, partenaires économiques et institutionnels, salariés, amis et membres de la famille.

L'événement a permis de revenir sur le parcours de l'entreprise à travers la projection d'un film retraçant son histoire et les témoignages de celles et ceux qui ont contribué à faire de la structure un acteur reconnu dans les secteurs de pointe.

Cette célébration a également été tournée vers l'avenir. Une table ronde a réuni Mikaël Agostinelli, président du Groupe, et Karine Agostinelli, directrice des établissements, qui ont partagé leurs perspectives et ambitions pour les prochaines années.



Table ronde avec Mikaël et Karine Agostinelli



Le Groupe Agostinelli, entreprise familiale créée en 1985 au Chambon-Feugerolles

Groupe Agostinelli : un acteur industriel de référence

Implanté au Chambon-Feugerolles depuis 1985, le Groupe Agostinelli est spécialisé dans l'application de peintures industrielles, qu'il s'agisse de peintures liquides, en poudre ou de procédés spéciaux exigeant un niveau de maîtrise élevé.

Une histoire de famille

Fondés par la famille Agostinelli, les établissements éponymes sont aujourd'hui dirigés par plusieurs membres de la famille aux postes de président, directrice et responsable de production. L'intégration en 2020 de l'entreprise SEPEM, experte en peintures poudre et revêtements techniques en Ardèche, a conduit à la création d'une nouvelle entité et renforce la complémentarité des savoir-faire au sein de la structure.

La qualité au cœur des pratiques

Le Groupe occupe aujourd'hui une place reconnue en Auvergne-Rhône-Alpes par les leaders de l'aéronautique, la défense, le ferroviaire ou l'automobile. A titre d'exemple, il

intervient sur l'application de revêtements pour les lignes RER, sur les programmes de défense aéronautique, maritime et terrestre ou encore sur des composants des nouvelles mobilités.

L'entreprise est engagée depuis de nombreuses années dans une démarche de certifications et de qualifications avec une expertise affirmée : maîtrise des procédés, complémentarité des compétences, contrôles rigoureux et démarche d'amélioration continue.

Au-delà de ses compétences techniques, le Groupe déploie également un mode de management favorisant la participation des salariés aux décisions du quotidien, dans une dynamique de responsabilité sociale et environnementale.

Par son ancrage local historique, la solidité de ses savoir-faire et son engagement envers la qualité et l'humain, Agostinelli demeure un acteur industriel majeur du territoire, en alliant héritage familial et innovation.



Une Maison d'enfants à caractère social

Le Chambon-Feugerolles accueille une nouvelle structure dédiée à l'accompagnement d'enfants confiés à l'aide sociale à l'enfance et en situation de handicap. La Maison d'enfants à caractère social (MECS) mutualiste Transverse, gérée par Aésio Santé, a ouvert ses portes le 1^{er} juillet, 11 rue Pierre et Marie Curie, en lieu et place de l'ancienne petite unité de vie l'Oasis.

Un établissement pour grandir en confiance

Les travaux de réhabilitation du bâtiment ont permis de l'adapter aux besoins spécifiques des enfants : chambres individuelles au mobilier adapté, espaces collectifs de vie et d'apprentissage, et équipements favorisant des moments de repos et de répit.

Ce projet, rendu possible grâce aux financements du Département de la Loire et de l'Agence régionale de santé Auvergne-Rhône-Alpes, dispose actuellement de

22 places dont 20 en internat et 2 en accueil temporaire, pour des enfants âgés de 6 à 18 ans.

La structure met en œuvre un accompagnement associant suivi éducatif, social, médical et paramédical. Une trentaine de professionnels, éducateurs spécialisés, psychologues, infirmiers, assistants sociaux, médecins et pédopsychiatres, compose l'équipe pluridisciplinaire qui œuvre au quotidien auprès des jeunes accueillis.

La MECS Transverse constitue ainsi un projet innovant sur le territoire chambonnaise, en pleine cohérence avec la tradition locale d'accueil et de solidarité.



L'heure du bilan de la Convention Territoriale Globale

La Convention Territoriale Globale (CTG) signée en décembre 2022 coordonne des actions en faveur des habitants des communes de La Ricamarie, Firminy et du Chambon-Feugerolles, autour de 4 grandes orientations : soutenir les familles, accompagner la jeunesse, renforcer l'accès aux droits et encourager les dynamiques collectives.

C'est dans ce cadre qu'ont été organisées le 15 octobre les Assises de la Jeunesse. Plus de 80 professionnels du secteur y ont participé pour échanger sur les attentes des jeunes du territoire, au fil de conférences et d'ateliers collaboratifs destinés à dégager des pistes d'action concrètes.

La CTG arrivant à échéance fin 2026, les prochains mois seront consacrés à actualiser le diagnostic du territoire et à définir les grandes orientations pour la période 2027-2031. Ce travail sera mené avec l'ensemble des partenaires (la Caisse d'Allocations Familiales, La Ricamarie, Firminy et Le Chambon-Feugerolles) afin de poursuivre la dynamique engagée.

Du ping-pong avec le Réveil Chambonnaire

Le Réveil Chambonnaire Tennis de Table accueille enfants (à partir de 7 ans), ados, adultes et personnes en situation de handicap. Débutants comme compétiteurs y trouvent leur place, les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 18h à 22h, lors des entraînements dirigés, de séances libres ou de cours particuliers. Chaque mardi de 19h15 à 20h, le Fit Ping Tonic propose un mix entre sport et fitness.

Le club propose plusieurs événements à ne pas manquer. Les tournois du vendredi soir, ouverts à tous, permettent aux participants de se mesurer à d'autres joueurs. Le prochain rendez-vous se tiendra vendredi 19 décembre à 18h.

Jeudi 12 décembre, de 17h à 22h, les participants pourront relever des défis high-tech en participant à des matchs en réalité virtuelle, jouer sur des plaques interactives ou avec des robots, et pourront mesurer les effets et la vitesse de leurs balles.

Le désormais renommé tournoi par équipe international « Iron ping » aura lieu du 23 au 24 mai 2026.

Pour d'informations :
reveil.chambonnaire@gmail.com
ou reveil-chambonnaire-tt.fr



Sortie randonnée pour les marcheurs des Pieds Plats

Les Pieds Plats : la randonnée pour tous, toute l'année

Avec ses 145 adhérents, l'association de randonnée Les Pieds Plats fait partie des forces vives de la vie sportive chambonnaise. Chacun de ses bénévoles se rassemble autour d'un même objectif : rendre accessible la randonnée à tous.

Les membres sont ainsi affiliés à la fédération française de randonnée et peuvent participer à un large panel de sorties : de la marche douce ou nordique, encadrée par trois guides diplômés le lundi après-midi, une randonnée de 10 km chaque mardi après-midi, ou encore une promenade à la journée tous les jeudis. Chaque trimestre, une balade découverte du patrimoine accompagnée d'une visite guidée est organisée. Ponctuellement, une excursion de 30 km est proposée aux marcheurs les plus aguerris. Sans oublier les balades organisées un mercredi sur deux avec un groupe de personnes en situation de handicap.

Les Pieds Plats ne se contentent pas des sentiers locaux. Chaque année, plusieurs séjours d'une semaine sont proposés. En 2026, les marcheurs pourront découvrir Praz-sur-Arly en raquettes, profiter de la montagne à Chamonix en juin,

avant un séjour en Bretagne en septembre.

Avec autant de propositions, chacun peut trouver chaussure à son pied, quel que soit son niveau ou ses envies.

Un acteur engagé dans la vie locale

L'association participe activement aux initiatives de la commune : nettoyage des chemins, forum des associations, journée handisport, ou encore mobilisation pour le Téléthon avec une randonnée de 8 km réalisée le 6 décembre dernier au départ des halles municipales.

Moment fort de la saison : la marche annuelle en novembre dans la vallée de Cotatay en direction de Saint-Romain-les-Atheux qui rassemble chaque année de nombreux randonneurs, séduits par les paysages et les ravitaillements conviviaux installés sur le parcours.

L'adhésion est possible à tout moment. Pour plus de renseignements : 06 11 47 36 39 ou 06 09 11 14 79.



Léman, Linh et Styleto : les 3 têtes d'affiche musicale du début d'année 2026

Offrez un spectacle pour Noël !

Avec la pochette cadeau de Noël, offrez à vos proches un ou plusieurs spectacles parmi les rendez-vous programmés dans le cadre de la saison culturelle. Concerts, théâtre, humour... il y en a pour tous les goûts et toutes les envies. Une belle manière de partager des émotions et de créer des souvenirs.

Parmi les soirées à offrir, la pièce de théâtre « Bestiaux ! » aux couleurs locales est incontournable. Vendredi 23 janvier, l'Espace culturel Albert Camus vous transportera au cœur du stade Geoffroy-Guichard, un soir de 1998 où l'ASSE joue son avenir. Deux joueurs, deux destins croisés qui nous emmènent dans une histoire humaine où se mêlent passion, résilience et les liens inattendus que peut tisser le sport. Un spectacle pour les amoureux de football... mais pas seulement.

Des têtes d'affiche annoncées

Côté musique, Léman sera à La Forge avec son univers rock électro, métal et rap le 29 janvier. Révélé dans The Voice, il s'impose comme une voix montante de la nouvelle scène française et livre des textes sensibles et engagés, où se mêlent rage de vivre et solidarité.

Repérée par le label de Gims, et après avoir assuré les premières parties du célèbre rappeur, Linh posera ses valises à La Forge le 28 février pour un concert intime et puissant. Elle y interprétera notamment les titres de son premier EP « Signé, Linh ». Une soirée où l'émotion brute sera au rendez-vous.

Après un Olympia à guichets fermés, Styleto fera elle aussi halte sur la scène de la salle de spectacle chambonnaise, le 7 mars, où elle partagera ses titres phares comme « Faut que tu m'aimes ». Une artiste sensible et assumée à découvrir de très près.



La saison se poursuivra sous le signe de l'humour avec le festival ArcomiK qui accueillera notamment Bérengère Krief, Emy, Umut Köker, Blandine Lehout ou encore Géraly Crédeville. L'assurance de soirées pleines de rires et de bonne humeur !

Spectacles à l'unité à partir de 8€ et abonnements à partir de 57€ pour 3 spectacles (hors tarifs réduits). Pour plus d'informations et réservez vos places, rendez-vous sur lechambon.fr. Pour offrir une pochette cadeau, contactez le 04 77 40 30 20.

Une exposition pour casser les clichés

La médiathèque municipale va accueillir du 6 au 31 janvier l'exposition « Mission H : tous humains, vivre ensemble » proposée par l'association les P'tits débrouillards spécialisée dans la vulgarisation scientifique par le biais de l'expérimentation.

Cette exposition à destination des classes de CM2 et 6^e interroge sur les notions de diversité, d'égalité, de stéréotypes, de préjugés, de racisme, de genre et d'interculturalité. Elle privilie une démarche de découverte et de débat en partant de cas concrets qui facilite le questionnement et la déconstruction de clichés.

Déployée dans plusieurs communes de l'Ondaine, elle est financée par Saint-Étienne Métropole et l'État.

Coup de projecteur

Des familles d'accueil du Chambon-Feugerolles ont hébergé 32 habitants d'Herzebrock-Clarholz à l'occasion de l'échange adultes dans le cadre du jumelage entre les 2 villes.



L'association de parents d'élèves du groupe scolaire Jean Jaurès, « Les Pious de la Grenouille », a remis 825 € à l'école maternelle et 1 400 € à l'école primaire, grâce aux bénéfices des actions menées l'an dernier. Un grand merci à eux pour leur engagement et leur précieuse implication !



Visite de Madame la Préfète de la Loire (photo de gauche) et de Monsieur le Secrétaire général de la Préfecture de la Loire (à gauche sur la photo de droite) afin de faire le point sur les projets soutenus par l'Etat.





De nouveaux équipements ont été installés dans la cour extérieure de l'Espace 2.8. Désormais, les ados du secteur jeune profitent d'un lieu convivial et sportif avec des paniers de basket, des tables de ping-pong, un terrain de badminton, un terrain de pétanque et des tables de pique-nique.



Les élèves du collège Massenet-Fourneyron ont participé au cross annuel au stade de La Pourrat le 15 octobre dernier.



Cérémonie commémorative du 42^e anniversaire de l'attentat tragique contre l'immeuble Drakkar à Beyrouth, au Liban, le 23 octobre 1983, qui a coûté la vie à 58 militaires français, dont le caporal Laurent Jacquet, originaire du Chambon-Feugerolles, qui avait seulement 19 ans.



Pendant les vacances de la Toussaint, le Relais Petite Enfance a proposé un atelier d'immersion dans la peau d'un pompier, animé par un formateur secouriste incendie. Enfants et assistant(e)s maternelles ont pu enfiler l'équipement des soldats du feu, pratiquer les gestes de premiers secours sur leurs doudous, sauver des animaux en peluche en danger et même éteindre un incendie à l'aide d'un extincteur.



Instagram



Suivez la Ville sur Instagram

Le Chambon-Feugerolles, à l'image de très nombreuses villes, est présent sur Instagram.

Pour nous trouver, c'est simple, il vous suffit de télécharger gratuitement l'application Instagram puis de rechercher le profil intitulé **@VILLELECHAMBON**

Il ne vous restera alors plus qu'à publier vos plus belles photos de la Ville avec le **#monchambon**



villelechambon Cette semaine, les élèves de CM1 et CM2 des écoles de la Ville ont élu leurs représentants au Conseil municipal enfants. Chacun est passé par l'isoloir pour glisser son bulletin dans l'urne et choisir l'un de ses camarades.



villelechambon Jusqu'au 31 octobre, l'association commerciale du Chambon-Feugerolles @accf42500 se mobilise pour la Ligue contre le cancer.



villelechambon La médiathèque entre en mode Halloween ! Les festivités ont débuté ce matin avec un atelier créatif de fabrication de puzzle.



villelechambon Publiez vos plus belles photos d'Halloween en identifiant **@VILLELECHAMBON** et avec le **#monchambon**



villelechambon Plongez au cœur de l'histoire minière ! Jusqu'au 30 novembre, la médiathèque vous propose une exposition pour découvrir les métiers de la mine ainsi que les anciens puits situés sur la commune.



villelechambon Les Rencontres Gourmandes sont en cours à La Forge ! Des producteurs passionnés, des produits du terroir... et plein de gourmandises à découvrir. Ouvert jusqu'à 18h !

MENUS DES FÊTES

La qualité traiteur
chez vous !



Contact : 04.27.77.46.74
traiteur.sotton@gmail.com



Menu Gourmand - 18 €



Macaron Foie Gras et Macaron Figue & Compotée d'Oignon
Accompagnés de 2 Verrines Cocktail



Soufflé au Homard & aux Écrevisses
Ou Soufflé aux Morilles et à la Truffe



Fondant de Poulet Farci aux Herbes et son Jus de cuisson

Accompagnés de ses 2 Pommes Maxime
et de son Fagot de 3 Légumes



Pensez à commander vos repas pour les fêtes ! Nous limitons les commandes à 250 menus pour Noël et pour le 31 décembre.

Dates limites : Le 19 décembre pour les commandes des 23 & 24
et le 26 décembre pour les commandes des 30 & 31

lechambon.fr

RUBRIQUE "VOS SERVICES" > "DÉMARCHES EN LIGNE"

Une fleur une histoire...
29 Rue Thomas - 42500 Le Chambon - Feugerolles

04 77 83 60 90

Nos Horaires d'ouverture :

Le Lundi de 14h à 19h

Du Mardi au Samedi de 9h à 19h

Le Dimanche de 9h à 12h30

Menu Dégustation - 23,50 €



Macaron Foie Gras et Macaron Figue & Compotée d'Oignon
accompagnés de 2 Verrines Cocktail



Coquille aux Noix de Saint Jacques



Ou Douzaine d'Escargots de Bourgogne « Belle Grosseur »



Sauté d'Autruche sauce Mandarines Ou Soufflé au Saumon et aux Queue
d'Ecrevisses avec sa sauce



Accompagnée de sa Purée à la Truffe Noire du Périgord



Ou de sa Purée de Marron d'Ardèche Bio

Menu Saveurs des Fêtes - 26 €

Macaron Foie Gras, Macaron Figue & Compotée d'Oignon et Macaron
Thym & Origan accompagnés de 2 Verrines Cocktail



Fraîcheur Foie Gras de Canard & Compotée de Poires

Ou Fraîcheur Noix de St Jacques

Ou Fraîcheur Saumon - Roquette & Basilic



Feuilleté aux Champignons & aux Morilles Ou Feuilleté aux Escargots

Ou Feuilleté au Saumon



Chevreuil sauce Grand Veneur Ou Paupiette de Saumon Sauce Beurre
d'Agrumes Accompagné de son Gratin de Courge aux Châtaignes



Ou de son Risotto Safrané aux Girolles & Parmesan



Menu Petit Gourmand - 9 €

Pâté en Croûte de Pintade aux Morilles



Fondant de Poulet Farci aux Herbes et son Jus de cuisson

Accompagnés de sa Pomme Maxime et de son Fagot de 3 Légumes



Horaires d'ouverture pendant les fêtes :

Lundi 22/29 - Mardi 23/30 - Vendredi 26 - Samedi 27 : 8h - 13h / 15h - 19h

Mercredi 24/31 décembre : 7h30 - 18h

Fermé Dimanche 21/28, Jeudi 25 décembre, Jeudi 1^{er} & Vendredi 2 janvier

► Demande d'acte d'état civil

► Demande d'inscription sur les listes électorales

► Déclaration de changement de coordonnées

► Recensement citoyen obligatoire

► Prise de rendez-vous en ligne pour les demandes
de carte nationale d'identité et les passeports

► Demande d'autorisation d'urbanisme

L'ATELIER de l'Optique

by Hervé optique

Le magasin
fête ses 20 ans !

**3^e PAIRE
OFFERTE***

 25 rue Gambetta
42500 Le Chambon-Feugerolles

04 77 61 85 24

* Voir conditions en magasin, offre valable jusqu'au 31 décembre 2025



TÉLÉCHARGEZ ILLIWAP
L'APPLICATION MOBILE
DE LA COMMUNE

01 | Téléchargez l'appli

02 | Recherchez votre commune

03 | Cliquez sur « s'abonner »

Télécharger dans
l'App Store

DISPONIBLE SUR
Google Play

DISPONIBLE AVEC
AppGallery



POMPES FUNÈBRES

CATTEAU

POMPES FUNÈBRES

24h/24 - 7j/7

MARBRERIE

CHAMBRE FUNÉRAIRE

9h-20h - 7j/7

Depuis
1993

ORGANISATION
COMPLÈTE DES
FUNÉRAILLES

CONTRAT
OBSÈQUES

ARTICLES
FUNÉRAIRES

ADMISSION
EN CHAMBRE
FUNÉRAIRE

04 77 61 01 04 - 06 61 07 74 63

Chemin du cimetière
LE CHAMBON-FEUGEROLLES
catteau.catherine42@gmail.com

www.pf-catteau.com